

◎木高祭～Smiling 笑顔で溢れる1ページ～

7月15日(土)・16日(日)の2日間、木高祭が開催されました。15日は、オルテンシアを会場に演劇部・吹奏楽部そしてクラスパフォーマンス等、数年ぶりの声出しOKで大いに盛り上がりました。各クラスのパフォーマンスは創意工夫あるムービーやダンスそして寸劇、まるでミュージカルを見ているような演出もあり、興奮絶頂でした。先生方もステージに登場する場面もあり、なかでも開祭式の校長あいさつでは、♪世界にひとつだけの花♪の曲が流れる中、校長が登場！そのまま歌い「以上、校長の挨拶とします」と言って去って行きました。

16日は、クラス展示・模擬店・ステージ発表など一般公開のなか行われました。数年ぶりの一般公開でやっと木高祭らしさが戻ってきた感があったように思います。もうすでに来年の木高祭が楽しみです！



33HR



21HR



24HR



32HR

◎職業人講話

7月12日(水)1年次を対象に職業人講話が行われました。地域の企業・団体の全20種の職業の方々に来校いただき、生徒はそれぞれ希望選択した職種の仕事内容などを聞きました。また、この進路に向けての行事は1年次のみならず、木中生も一緒に参加しました。将来の進路選択にあたっての一助にしたいと思います。



◎2・3年総探交流会(中間報告会)

「総合的な探究の時間」では、3年次は興味関心のあるテーマから各自で調査、探究をしています。その中間報告を2年次に対して7月12日に行いました。分野ごとに各教室でプレゼンをしました。青森中央学院大学の教授や学生も数名参加し、探究についてのアドバイスもいただきました。今後の深い探究に繋がるとも良い機会となりました。



木高祭のひと場面

◎青森大学高大連携に関する協定「調印式」

7月7日(金)に本校にて青森大学との連携協定の調印式が行われました。大学からは学長はじめ各学部の部長が来校し、報道陣も各社集まった調印式でした。この連携により、生徒と学生間との交流を通して探究活動を深めたり、また先生同士の情報交換により今後の教育活動に活かしていくこととなります。

～この連携協定の締結により～

- 大学入学金が免除 (20万円)
- 薬学部に入学生した場合
実験実習費も免除

となります。



どこで
買えるの？



『遮っこ～ら』
絶賛発売中 1本350円

～1学期終わり夏休みへ～

7月22日(土)～8月20日(日)

夏です。海です。花火です。BBQです。
講習もあります！部活もあります！

この長期休業を活かし、今しかできない今やるべき
事をしっかり頑張り、充実した毎日を過ごそう。